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Hasta el 4 de septiembre:

MUNICIPALIDAD BRINDA ASESORAMIENTO, ÚLTIMA 
OPORTUNIDAD PARA MANTENER LOS SUBSIDIOS A LA LUZ
 

Última oportunidad para mantener los subsidios a la luz y el gas: Gobierno amplió el plazo 
para inscribirse en el RASE. El decreto establece la creación de nuevos registros nacionales 
y estrictas medidas de control en las que los usuarios con mayores ingresos deberán pagar 
los nuevos valores en su totalidad.
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06 de Agosto

1864: Muere el diputado bonaerense Pedro Alcántara de Somellera.

1906: Nace el compositor de tangos Cátulo Castillo.

1911: Muere el paleontólogo Florentino Ameghino.

1930: Nace la escritora Ana María Pedroni.

1958: Se crean los Yacimientos Carboníferos Fiscales.

1959: El Partido Comunista pasa a ser ilegal.

2004: Muere el pintor entrerriano Juan Carlos Migliavacca.
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Hasta el 4 de septiembre:

MUNICIPALIDAD  BRINDA  ASESORAMIENTO, 
ÚLTIMA  OPORTUNIDAD  PARA  MANTENER  LOS 
SUBSIDIOS A LA LUZ
 

Última oportunidad para mantener los subsidios a la luz y el gas: Gobierno 
amplió el plazo para inscribirse en el RASE. El decreto establece la creación 
de nuevos registros nacionales y estrictas medidas de control en las que los 
usuarios con mayores ingresos deberán pagar  los  nuevos valores en su 
totalidad.

La importancia de inscribirse para no 
perder  el  beneficio,  el  gobierno 
provincial  y  el  municipal  realizan  el 
asesoramiento  correspondiente  y 
acompañan a vecinos de la ciudad y 
zona  rural  para  cumplimentar  los 
requisitos establecidos. Estas son las 
áreas  municipales  y  de  provincia 
abocadas al asesoramiento, a través 
de  la  municipalidad  de  Goya: 
Producción,  Acción  Social, 
Fortalecimiento  Familiar,  Juventud, 
Promoción Social, Empleo, por parte 
de la provincia el  Instituto Provincial 
del Tabaco y DPEC.
La  Resolución  90/2024  de  Energía 
establece  que  cerca  de  1.7000.000 
usuarios  que  fueron  incorporados 
automáticamente  al  RASE  como 
hogares  de  bajos  ingresos  (N2), 
deberán  reingresar  al  sistema  de 
forma individual.

Se amplió el plazo para la inscripción 
al  RASE,  para  poder  obtener 
subsidios a la energía eléctrica, hasta 
el 4 de septiembre. La medida hace 
parte de un proceso más amplio de 
reestructuración  de  los  subsidios 
energéticos,  con  el  objetivo  de 

garantizar  la  sostenibilidad  del 
sistema en el largo plazo.
La inscripción al Registro de Acceso 
a los Subsidios de la Energía (RASE) 
se  podrá  hacer  de  forma  virtual  a 
través  de  la 
web www.argentina.gob.ar/subsidios, 
que se habilitará esta semana, o de 
modo  presencial  en  las  oficinas  de 
ANSES  y  de  las  distribuidoras  de 
electricidad y gas.

Esta  prórroga  en  el  plazo  para 
anotarse en el Régimen de Subsidios 
a la  Energía,  establece la  extensión 
en  el  plazo  para  que  aquellos 
usuarios  que  fueron  incluidos 
automáticamente en el RASE (por ser 
beneficiarios  de  tarifas  sociales) 
completen  su  inscripción  individual 
hasta el 4 de septiembre de 2024.

La extensión permite facilidades para 
la  inscripción:  se  mantienen  las 
facilidades  para  que  los  usuarios 
puedan realizar la inscripción
Con  la  medida  dispuesta  desde  el 
gobierno  nacional  se  establece  la 
focalización  de  los  subsidios:  con 
estos  cambios,  se  busca  asegurar 
una  mejor  focalización  de  los 
subsidios, otorgándolos únicamente a 
quienes  realmente  los  necesitan  y 
cumplen  con  los  requisitos 
establecidos.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

http://www.argentina.gob.ar/subsidios


                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

06 de Agosto – Pág. 2

DIRECCIÓN  DE  EMPLEO  ASESORA  A  VECINOS 
DEL CAMPO PARA ANOTARSE EN EL RÉGIMEN 
DE SUBSIDIOS A LA ENERGÍA

Desde   la  Municipalidad  de  Goya  siguen  avanzando con  las  acciones  de 
asesoramiento para que tanto los vecinos de la ciudad como los de la zona 
rural puedan registrarse para recibir el subsidio nacional a la energía. 

Damian  Pini  mencionó  que  la 
Dirección  de  Empleo  se  enfoca 
“exclusivamente en el ámbito rural”.

Durante  una  entrevista  en  Radio 
Ciudad,  Damian  Pini  expresó: 
"Estamos  llevando  a  cabo  las 
inscripciones, habiéndose prorrogado 
el  plazo  hasta  el  31  de  agosto. 
Aquellos que no están inscritos en los 
beneficios  para  acceder  al  subsidio 
de la luz, nosotros los inscribimos, y 
verificamos  que  aquellos  que  ya 

están  inscritos  lo  estén 
correctamente".

“Para acceder al  subsidio de la luz, 
realizamos  inscripciones  y 
verificamos  que  aquellos  inscritos 
estén debidamente adheridos”.

“El mes pasado llevamos a cabo una 
campaña  de  inscripciones  en  el 
futuro, en la que se inscribió mucha 
gente  de  la  zona  rural 
específicamente  para  este  tema”, 
añadió.
Quienes  visiten  la  Dirección  de 
Empleo  pueden  obtener  información 
sobre  este  trámite  en  la  oficina 
ubicada en la avenida Neustadt 110, 
de 7 a 13 horas, de lunes a viernes.
“Aquellos  con  dudas  o  que  deseen 
acceder  al  beneficio  pueden hacerlo 
en  la  oficina  de  empleo.  Estamos 
aquí  para  ayudar  en  ese  proceso”, 
afirmó.

Barrio Yapeyú

NUEVA  INAUGURACIÓN  DE  PAVIMENTO  EN 
GOYA: INTENDENTE HORMAECHEA INVITA A LOS 
VECINOS

El  Intendente  Municipal  de  Goya, 
doctor Mariano Hormaechea invita 
para este jueves 8 de Agosto a las 

20  horas,  a  una  nueva 
inauguración  de  pavimento  en 
hormigón armado en calle Curuzú 
Cuatiá entre Pago Largo y Yapeyú 
por  medio  del  Programa  “Mita  y 
Mita”.
En sus redes oficiales, el Intendente 
Mariano  Hormaechea  invita  a  los 
vecinos  a  esta  inauguración, 
expresando:  Queridos  vecinos!  Los 
invitamos el día jueves 8 de agosto a 
una  nueva  inauguración  del 
Programa "Mita y Mita". Calle Curuzú 
Cuatiá,  entre Pago Largo y Yapeyú. 
Barrio Yapeyú. Horario: 20:00 hs.

¡Los esperamos!

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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Hasta el viernes

INVICO INICIA  OPERATIVO EN BIBLIOTECA DEL 
BARRIO BICENTENARIO
El  operativo  de  INVICO en  la  Biblioteca  del  Barrio  Bicentenario, ofrecerá 
asesoramiento  sobre  regularización  de  cuotas,  viviendas  y  requisitos  de 
inscripción,  en  un  horario  extendido.  Es  una  oportunidad  para  resolver 
consultas de manera efectiva y práctica.

Desde el miércoles hasta el viernes, 
en  el  horario  de  9  a  15  horas,  se 
llevará  a  cabo  un  operativo  de 
INVICO  en  la  Biblioteca  del  Barrio 
Bicentenario. La delegada de INVICO 
Goya,  Fernanda  Peña,  enfatizó  en 
Radio Ciudad que la idea del INVICO 
es  estar  cerca  del  ciudadano, 
reconociendo que a veces les resulta 
complicado  desplazarse  hasta  la 
delegación  debido  a  horarios 
laborales  matutinos.  Por  ello,  se  ha 
implementado  un  horario  extendido, 
permitiendo a los ciudadanos realizar 
trámites  durante  el  mediodía  o  la 
siesta,  en  el  lugar  donde  se 
encuentre el operativo.

Estarán disponibles desde la mañana 
hasta las 15 horas en la biblioteca del 
Bicentenario,  centrándose  en  la 
regularización de cuotas, viviendas y 
consultas  de  expedientes.  “Durante 
este  operativo,  se  brindará 
información sobre los planes de pago, 
el estado de deudas de las viviendas, 
documentación  relacionada  con  la 
propiedad de la vivienda, entre otros 
aspectos”.

Fernanda  Peña  destacó  que  la 
atención  estará  enfocada  en  la 
regularización en todos sus aspectos, 
“ya  que  la  Delegación  permanecerá 
cerrada debido a remodelaciones en 
el edificio” y  se trasladará al personal 
al operativo en la biblioteca.

“Se ha dispuesto un horario  corrido 
para facilitar la asistencia de todos los 
interesados.  Cabe  resaltar  que 
durante  estos  días  se  atenderán 
consultas  relacionadas  con  la 
regularización  en  general.  Además, 
se  ofrecerá  asesoramiento  sobre 
requisitos de inscripción y consulta en 
el padrón del INVICO”.

“La  prioridad  es  brindar  atención 
enfocada en las necesidades de los 
ciudadanos,  asegurando  que  todas 
las  dudas  sean  respondidas  de 
manera clara y efectiva durante este 
operativo  en  la  biblioteca”,  finalizó 
Peña.

MARÍA  PAULA ESPÍNDOLA:  “ELEVARÉ A  GOYA 
CON  ORGULLO”  COMO  NUEVA  REINA  DEL 
CONCURSO DE PESCA
En  una  noche  cargada  de 
emociones  y  celebración,  María 
Paula  Espíndola  fue  coronada 
como  la  Reina  de  la  vigésima 
octava  edición  del  Concurso 
Argentino  de  Pesca  Variada  con 
Devolución  de  Goya.  El  evento, 
que  culminó  el  pasado  domingo 
con  una  cena  y  entrega  de 
premios, reunió a pescadores y 
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familias  de  distintos  rincones  del 
país,  creando un ambiente festivo 
y de camaradería.

Durante  una  entrevista  con  T5 
Satelital,  Espíndola  compartió  sus 
sentimientos  tras  ser  elegida  para 
representar a la ciudad de Goya. “Ver 
la  cantidad  de  gente  que  está 
compartiendo esta cena con nosotros 
es increíble.  Ayer  –sábado-  fue una 
noche muy especial que voy a llevar 
en  mi  corazón  para  siempre  y  no 
puedo  creer  la  cantidad  de 
pescadores  y  familias  que  están 
compartiendo  en  el  salón.  Es  una 
pasión muy linda y más compartir con 
personas de distintos lugares del país 
que vinieron a participar del concurso 
es  impresionante”,  expresó  con 
visible emoción.
María  Paula  fue  acompañada  en  el 
podio  por  Valentina  Gianotti,  quien 
fue  nombrada  1°  princesa,  y  Lucia 
Jazmín  Benítez,  la  2°  princesa.  La 
noche de elección fue particularmente 
conmovedora para Valentina, quien al 
ser  elegida  mostró  una  mezcla  de 
nervios y alegría, sentimientos que se 
calmaron  al  día  siguiente  mientras 
disfrutaba  de  la  largada  de  lanchas 
de los pescadores.

Refiriéndose  a  sus  emociones, 
Espíndola  compartió:  “Anoche  no 
podía  con  los  nervios,  tenía  las 
emociones  a  flor  de  piel  y  hoy  –
domingo-  amanecí  más  tranquila, 
relajada  y  vinimos  con  mis 
compañeras a ver la largada que fue 
emocionante, se me erizo la piel. Las 
192  embarcaciones  que  nos 
acompañaron,  más  de  500 
pescadores es un montón, muy feliz y 
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emocionada  de  poder 
representarlos”.

La  joven  reina  también  destacó  el 
incondicional  apoyo  de  sus  seres 
queridos.  “Mi  familia  cuando  le 
comenté  que  quería  participar  me 
dijeron que lo intente, me arriesgue y 
desde  el  día  uno  estuvieron 
acompañándome,  no solo  mi  familia 
sino  también  mis  amigos.  Siempre 
que  necesité  algo  estuvieron 
conmigo,  nunca  bajaron  los  brazos. 
Ellos tenían más fe en mí que yo, no 
me  lo  esperaba.  No  tenía  pensado 
que me eligieran para representar al 
concurso. No lo podía creer, pero mi 
familia y amigos me tenían mucha fe. 
Sentía  que si  yo  no  salía  los  iba  a 
decepcionar, sí lo quería pero no me 
lo esperaba”, narró emocionada.

María Paula finalizó la entrevista con 
una declaración de intenciones para 
su reinado: “No lo veía posible y con 
las  demás  postulantes  sentía  que 
estábamos  en  igualdad  de 
condiciones. Tengo pensado disfrutar 
de todo este año y elevar a la fiesta y 
a  Goya  en  lo  más  alto  con  todo  el 
honor y orgullo siempre”.

La elección de María Paula Espíndola 
como  Reina  no  solo  marcó  un 
momento  especial  en  su  vida,  sino 
que  también  reflejó  la  unión  y  el 
espíritu  festivo  que  caracteriza  al 
Concurso  Argentino  de  Pesca 
Variada  con  Devolución  de  Goya. 
Con  su  carisma  y  dedicación, 
Espíndola  promete  un  año  lleno  de 
orgullo  y  celebración  para  la 
comunidad goyana.

Manuel Zampar

YA  HAY  INSCRIPTOS  DE  12   PROVINCIAS, 
INCLUYENDO  EXTRANJEROS  PARA  EL 
CONCURSO “PINTEMOS GOYA”

El  próximo  concurso  de  arte 
“Pintemos  Goya”,  ya  cuenta  con 
inscriptos   de  12  provincias, 
incluyendo  uno  de  Paraguay,  se 
destaca el regreso de actividades a 
la  Casa  de  la  Cultura,  solicitado 
por los propios artistas. 
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El  Director  de  Cultura,  Manuel 
Zampar anunció que ya hay inscritos 
para  el  20º  concurso  de  manchas 
“Pintemos  Goya”,  que  se  realizará 
desde el 15 al 18 de agosto.
En  declaraciones  a  T5  Satelital,  el 
funcionario comentó la marcha de los 
preparativos  e  hizo  propicia  la 
oportunidad  para  felicitar  a  los 
organizadores del concurso argentino 
de  pesca  Variada  Embarcada  que 
este domingo llegó a su final.

En  relación  a  la  organización  del 
concurso “Pintemos Goya”, comentó: 
“ahora  estamos prácticamente  en  la 
recta final de este vigésimo pintemos 
Goya  y  aprovechamos  esta 
oportunidad  del  concurso  de  pesca 
variada para poder promocionarlo”.

“Tenemos  muchos  inscritos  para  el 
concurso  Pintemos  Goya  que  han 
pagado,  lo  que  nos  garantiza  la 
presencia  de  ellos  en  nuestro 
concurso”, dijo.

“Tenemos  ya  inscritos  de  12 
provincias,  inclusive  del  Paraguay, 
así  que tenemos la  confirmación de 
que  está  viniendo  gente  de  otros 
concursos  de  manchas,  así  que 
estamos  expectantes  y  en  la  recta 
final”.
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 RETORNO  A  CASA  DE  LA 
CULTURA

Manuel  Zampar  destacó  que  “este 
año  hemos  vuelto  a  la  Casa  de  la 
Cultura, a pedido de los pintores que 
venían de fuera de la ciudad, porque 
ellos quieren,  aman esa Casa de la 
Cultura  y  desde  ese  lugar  poder 
desplazarse  a  los  distintos  puntos 
que eligen para plasmar en sus telas, 
eso  comprende  toda  la  ciudad 
inclusive  si  quieren  trasladarse  a  la 
Reserva  “Isla  Las  Damas”  van  a 
poder  hacerlo,  así  que la  ciudad de 
Goya  tiene  que  prepararse  para 
recibirlos  y   atenderlos,  esa  es  la 
realidad”.

“Quiero invitar a los artistas plásticos 
porque vamos a tener desde el 15 al 
18 un gran movimiento”, indicó.

FELICITACIONES  A  LA  PESCA 
VARIADA

Finalmente  Zampar  felicitó  a  los 
organizadores de esta pesca variada 
de este año, en su 28º edición porque 
han producido muchos cambios para 
el bien de la pesca, de la ciudad, del 
turismo, así que quiero felicitarlos en 
especial en la persona de Juan Pablo 
Barrientos  y  extensivo  a  todo  su 
equipo. Este es el resultado”, finalizó.

CONVOCATORIA BARRIO SARMIENTO
La Comisión Directa del Consejo Vecinal del Barrio Sarmiento CONVOCA, de 
acuerdo  a  lo  establecido  en  el  Estatuto  del  Consejo  Vecinal  para  el  día 
viernes 16 agosto de 2024 a las 19:30 horas , fijando lugar en el S.U.M ( Salón 
de  Usos  Múltiples  )  cito  en  la  esquina  de  las  calle  Santiago  Derqui  y 
Carabelas  ;  a  todos  los  Señores  Vecinos  que  se  encuentran  habitando 
dentro de la jurisdicción fijada por la Municipalidad de Goya – Resolución 
Municipal  Nº  2.895/05  ,  a  la  continuidad  de  la  ASAMBLEA  GENERAL 
ORDINARIA – C.D que se encuentra en CUARTO INTERMEDIO para continuar 
tratando el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

2º - Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea General Ordinaria y designación 
de dos Vecinos Asambleístas para firmar el Acta correspondiente.

3º - Consideración del Padrón de Vecinos.

4º - Lectura y consideración de la Memoria años 2023.

5º - Lectura y consideración del informe de Tesorería año 2023.

6º - Elección de Autoridades para Comisiones: Directiva y Revisores de Cuenta, por un 
nuevo mandato y como reza el Estatuto.

7º - Libre uso de la palabra.

Pasado treinta minutos de la hora convocada, la Asamblea General Ordinaria sesionará 
con los Vecinos presentes.
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CONEXIÓN ÚNICA: RAÚL MARTÍNEZ DESTACA EL 
VÍNCULO ENTRE MADRE E HIJO A TRAVÉS DE LA 
LACTANCIA MATERNA
Durante la semana del 1 al 7 de agosto, se han desplegado iniciativas a nivel 
nacional, provincial y municipal para promover la relevancia de la lactancia 
materna en los primeros meses de vida de los bebés. El director del Hospital 
Regional, Raúl Martínez destacó que lactancia materna es mucho más que 
alimentar a un bebé sino que “es el vínculo más profundo entre una madre y 
su hijo, es amor, es nutrición, es vida en su máxima expresión”. 

El  Director  del  Hospital  Regional, 
Raúl  Martínez,  expresó  su 
perspectiva  sobre  la  Semana  de  la 
Lactancia Materna. 
 
En una entrevista con Radio Ciudad, 
Martínez  expresó:  “Esta  semana  se 
destaca  por  la  celebración  y 
concientización en torno a la lactancia 
materna.  Desde  el  servicio  de 
neonatología de nuestro hospital, así 
como en diversas áreas, llevamos a 
cabo  una  serie  de  actividades 
destinadas  a  sensibilizar  a  la 
comunidad  sobre  la  trascendental 
importancia  de  este  tema.  La  leche 
materna, al ser el alimento ideal para 
los bebés, provee todos los nutrientes 
esenciales que requieren, disponibles 
las 24 horas del día. A través del acto 
natural  de  amamantar,  se  establece 
una  conexión  única  entre  madre  e 
hijo,  sin  restricciones  de  horario  o 
lugar”.
 

“Es fundamental  comprender  que la 
leche  materna  satisface  no  solo  las 
necesidades  físicas  del  bebé,  sino 
también  sus  emociones  y  deseos. 
Luchamos  contra  las  concepciones 
erróneas inculcadas por  la  industria, 
que intentó imponer la idea de que la 
leche de vaca era un sustituto válido”, 
dijo.  “Sin  embargo,  la  realidad 
demuestra lo contrario, y es por ello 
que  hoy  en  día  enfatizamos  la 
relevancia  de  la  lactancia  materna. 
En  nuestra  provincia,  contamos  con 
un  banco  de  leche  materna  que 
permite la donación y distribución de 
este valioso recurso”.
 
“Asimismo,  hemos  sido  testigos  de 
casos  donde  la  solidaridad  y 
generosidad de algunas madres han 
permitido  alimentar  a  bebés  que  lo 
necesitan,  demostrando  así  que  la 
leche materna no solo nutre, sino que 
también  da  vida  en  distintas 
localidades  de  la  región",  manifestó 
Martínez.
 
Además,  Martínez  enfatizó  la 
necesidad  de  que  las  mujeres 
embarazadas  concurran  a  las  salas 
de atención municipales o al Hospital 
Regional  y  realicen  sus  controles 
médicos,  incluyendo  ecografías  y 
análisis, para garantizar un embarazo 
saludable.  Asimismo,  hizo  hincapié 
en  la  importancia  de  preparar 
físicamente  los  pechos  y  pezones 
para la lactancia, una etapa clave que 
requiere orientación y apoyo por parte 
del personal médico especializado.
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6 de agosto:

 EXPECTATIVA  Y  CURSO  COMPLETO  EN 
SEMINARIO  DEL  ACTOR,  DIRECTOR  Y 
DRAMATURGO, LUIS ALEJANDRO MANZANO
 
Este martes 6 de agosto desde las 19 horas, la Dirección de Cultura presenta 
el seminario teatral, actoral y de escritura a cargo del profesor Manzano. 

El  profesor  Luis  Alejandro  Escaño 
Manzano es quien brindará un ciclo 
de  arte  para  aficionados,  actores, 
actrices,  docentes  y  profesores  de 
teatro  quienes  con  expectativas 
esperan  esta  clínica  de  arte  en  el 
Teatro Municipal Solari.
 
“Sabemos que la  Escuela Municipal 
de acá de Goya trabaja muy bien y 
que hay mucha gente interesada en 
el  teatro  y  la  escritura,  habíamos 
puesto un cupo de 30 personas que 
se  fue  extendiendo  porque  se 
despertó mucho interés. El seminario 
es  una  propuesta  que  integra  la 
posibilidad  de  actuar,  improvisar  y 
escribir como parte de un mismo flujo 
creativo,  que  es  la  manera  en  que 
trabajamos  en  la  escuela  “Mas 
Acción” en Bs. As.  y es el  estilo de 
trabajo  que  yo  propongo”  explicó  el 
docente.
 
La  práctica  son  tres  horas  y  media 
que  propone  como  una  experiencia 
lúdica y académica.
 
“La  mayor  dote  que  uno  necesita 
para  la  actuación,  o  para  cualquier 
otra  rama  del  arte,  es  el  deseo  de 
hacerlo,  es  sentir  el  impulso,  la 
vocación… después es muchísimo lo 
que uno aprende como la práctica”.

     
Se  trata  de  un  seminario  de  arte 
escénica con técnicas de actuación y 
escritura,  a  cargo  del  Licenciado 
Manzano quien  además es  profesor 
en Actuación en el Departamento de 
Artes  Dramáticas  de  la  Universidad 
Nacional  de  las  Artes  (UNA).  Es 
ayudante de primera de las materias 
Actuación.  Es  actor,  director  y 
dramaturgo.  Dirigió  y  escribió  varias 
obras para teatro y televisión.
 
Desarrollará la parte de escritura de 
obras de teatro junto con la práctica 
actoral.
 
“Nosotros  buscamos  un  guión  que 
surja  de  la  práctica  actoral  misma, 
uno  va  a  escribir  sobre  lo  que  va 
improvisando,  sobre  lo  que  va  a 
improvisar el otro y eso genera algo 
más dinámica y más singular”.
 
Al  taller  se  inscribieron  más  de  30 
interesados por tomar esta propuesta: 
actores,  directores  de  teatro  y 
docentes que completaron en pocos 
días el cupo.
Manzano  agradeció  al  Municipio  de 
Goya por habilitar estos espacios de 
cultura,  nos  sentimos  muy 
bienvenidos en esta ciudad” cerró.
De esta manera, se abrirá el ciclo de 
arte  “Mas  Acción”  que  tendrá  lugar 
este  sábado  10  en  el  teatro 
Candilejas.  

CICLO DE ARTE “MAS ACCION”

A  la  iniciativa  propuesta  por  el 
Director de Cultura Manuel Zampar le 
seguirá una gala de teatro, música y 
gastronomía  en  Candilejas  este 
próximo  sábado  desde  las  21:30 
horas.

Para culminar el Ciclo de Arte, desde 
la Dirección de Cultura a través de la 
Escuela Municipal de Teatro, la actriz 
oriunda de  nuestra  ciudad,  radicada 
en Buenos Aires, Jacinta Osella junto 
a  colectivos artísticos,  el  sábado 10 
de agosto a las 21:30 presentarán un 
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ciclo  de  arte  multidisciplinario  con 
obras  cortas  de  teatro,  artistas 
plásticos  pintando  en  vivo  y  un 
espectáculo  musical  a  cargo  de 
Rafael Ferraiolo y Salón Solar en la 
Sala  “Luis  Horacio  Carbone”  del 
teatro Candilejas.

Durante  la  noche  se  podrá  disfrutar 
de  obras  de  teatro  encarnadas  por 
personajes  interpretados  por  las 
actrices  goyanas:  Jacinta  Osella, 
Paula Cardozo y artistas goyanos que 

06 de Agosto – Pág. 10

vienen  desarrollando  su  arte  en 
diferentes ciudades del país.

Esta gala cultural contará con servicio 
de  lunch,  mesas  y  sillas  para  el 
disfrute  y  mejor  experiencia  de  los 
asistentes durante las dos horas que 
está previsto el evento con costo de 
2.500 pesos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

IPS  SEGUROS  BRINDARÁ  ASESORAMIENTO  EN 
GOYA ESTE VIERNES 9 DE AGOSTO 

Este  viernes  9  de  agosto  el 
Instituto  de Previsión Social (IPS) 
Seguros atenderá al público de 10 
a  14  horas  en  las  oficinas  de  la 
Delegación Goya situadas en calle 
España 486.
Este  servicio  tiene  como objetivo 
facilitar  el  acceso  y  brindar  una 
atención  personalizada  a  los 
beneficiarios  de  la  seguridad 
social.  Durante el  día  viernes,  los 
representantes  de  IPS  Seguros 
estarán  disponibles  para  atender 
consultas, recibir documentación y 
brindar asesoramiento relacionado 
con los servicios ofrecidos por el 
Instituto Previsional.

Cualquier inquietud que puedan tener 
respecto a su cobertura y beneficios 
serán  atendidos  el  viernes  9  de 
agosto.

DÍA DEL VETERINARIO: HONRANDO 30 AÑOS DE 
COMPROMISO Y AMOR POR LOS ANIMALES

Dr. Pedro Antonio Depiaggio

Hoy,  en  el  Día  del  Veterinario, 
queremos  rendir  homenaje  a  tu 
dedicación,  pasión  y  compromiso 
con  la  salud  y  el  bienestar  de 
nuestros  amigos  peludos.  Pero 
además,  celebramos  un  hito  aún 
más  especial:  tus  30  años  de 
ejercicio profesional.
Tres décadas de servicio, de amor y 
de entrega a la medicina veterinaria. 
Tres décadas de vidas salvadas, de 
sonrisas  restauradas  y  de  familias 
agradecidas.  Tu  legado  es 
incalculable,  y tu impacto en la vida 
de  tantos  animales  y  personas  es 
imborrable.
 Tu compromiso con la excelencia, tu 
empatía  y  tu  dedicación  han  hecho 
que seas más que un veterinario, un 
verdadero amigo y aliado de la 
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comunidad.  Has  sido  un  faro  de 
esperanza  en  momentos  de 
desesperación,  un  guía  sabio  en 
momentos  de  incertidumbre  y  un 
defensor apasionado de los derechos 
y el bienestar de los animales.

En estos 30 años, has visto crecer a 
familias,  has  acompañado  a 
generaciones de mascotas y has sido 
testigo  de  avances  médicos  y 
tecnológicos  que  han  revolucionado 
la  profesión.  Pero  lo  que  no  ha 
cambiado es tu pasión, tu integridad y 
tu amor por lo que haces.

Así  que  hoy,  en  este  Día  del 
Veterinario, queremos agradecerte. 
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Agradecerte  por  tu  servicio,  por  tu 
dedicación  y  por  tu  amor. 
Agradecerte  por  ser  un  modelo  a 
seguir, una inspiración para muchos y 
un verdadero héroe para los animales 
y las personas que has tocado con tu 
trabajo.

¡Feliz  Día  del  Veterinario,  Dr. 
Depiaggio! ¡Y felicitaciones por estos 
30 años de ejercicio profesional! Que 
sigan  muchos  años  de  éxito,  de 
pasión  y  de  amor  por  la  medicina 
veterinaria.

Con admiración y gratitud

La Dirección de Bromatología

FACILITANDO EL ACCESO:  IPT  GUÍA TRÁMITES 
PARA SUBSIDIO ENERGÍA ELÉCTRICA
 
En el Instituto de Producción y Tecnología (IPT) se están llevando a cabo 
trámites para facilitar  a  los productores el  acceso al  subsidio de energía 
eléctrica.  Alejandro Correa,  interventor del  IPT,  destacó en una entrevista 
con Radio Ciudad la importancia de este proceso de acompañamiento a los 
productores  de  la  zona.  La  prórroga  hasta  el  4  de  septiembre  brinda  la 
oportunidad  para  que  los  interesados  se  acerquen  al  IPT  y  continúen 
registrándose con los requisitos necesarios.

En el  IPT  se  realizan  trámites  para 
que los productores puedan acceder 
al subsidio de la energía eléctrica. En 
un  contacto  con  Radio  Ciudad,  el 
interventor del IPT, Alejandro Correa, 
dijo: “El trámite para el subsidio a los 
productores  de  la  zona  es  el 
acompañamiento  que  se  hace  a  la 
municipalidad,  que  es  la  encargada 
de  este  tema.  Se  prorrogó  al  4  de 
septiembre para que el otorgamiento 
del subsidio se dé una mano con una 
persona  habilitada.  Se  recibe  a 
quienes  tengan  la  inquietud,  se 
acerquen por el IPT, donde hay una 

persona destinada. Lo hablamos con 
la  municipalidad  para  que  se 
continúen  anotando,  de  hecho,  se 
venían  anotando  y  ahora  que  se 
prorrogó, vamos a continuar con ese 
tema”.
 
Los requisitos:
 
“Hasta  el  4  de  septiembre  se 
prorrogó el plazo para inscribirse. Les 
pedimos  que  traigan  los  requisitos: 
factura de luz, DNI, número de CUIL, 
correo electrónico, número de celular. 
Y  por  supuesto,  acompañamos 
porque  esto  también  se  hace  en  la 
Dirección  de  Empleo  de  la 
municipalidad que está en la avenida 
Neustadt.  Aprovechen,  el  que 
renueva  el  carnet  puede  hacer  ese 
trámite”.
 
 
 Dirección  de  Prensa-Municipalidad 
de Goya
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33 FAMILIAS RECIBIERON ATENCIÓN MÉDICA Y 
ASISTENCIAL EN EL TRÁNSITO
 
Durante el dispositivo médico asistencial llevado a cabo este martes en la 
Escuela 306 de Paraje el Tránsito, 33 familias fueron atendidas por el equipo 
de APS de la Municipalidad de Goya, el Dr. David Pozzer junto a enfermeros 
y personal de farmacia, recibió las consultas de los pobladores de esa zona 
rural, efectuando los controles correspondientes y en los casos requeridos 
se proveyó de los medicamentos.

Por  su  parte  el  personal  de  la 
Delegación  Goya  del  Ministerio  de 
Desarrollo  Social  después  de  hacer 
un relevamiento socio-económico de 
las  familias  asistidas  procedió  a  la 
entrega de los Módulos Alimentarios.
 
PRÓXIMO OPERATIVO

Con  la  modalidad  de  articular 
Municipio  y  Provincia  desde  APS  y 
Desarrollo Social, el próximo jueves 8 
desde  las  9  horas,  se  estará 
realizando idéntico dispositivo médico 
asistencial  en  el  Paraje  San 
Francisco, El Bajo
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CLASES DE AERO BAILE
Programa Escuelas Deportivas Municipales

¡Anímate a bailar!
 

Jueves y viernes a las 18 horas en el 
Barrio Medalla Milagrosa.
 
Súmate  al  Programa  Escuelas 
Deportivas  de  la  Municipalidad  de 
Goya  y  disfruta  de  este  divertido 
entrenamiento que une el baile y los 
hábitos saludables.
No  te  pierdas  la  oportunidad  de 
mejorar  tu  condición  física,  conocer 
gente nueva y pasarla bien.

Los  destinatarios  de  esta  propuesta 
de la municipalidad son adolescentes, 
jóvenes y adultos.

Inscribite y compartí con tus amigos y 
familia,  podes  consultar  al  3777 
216114.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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Alejandro Correa:

 CON LA LIBRETA COSECHERA SE INICIA NUEVA 
ETAPA PRODUCTIVA
 
El lunes, el IPT inició el proceso de renovación de la boleta cosechera. Este 
trámite  marca  el  inicio  de  una  campaña  cargada  de  promesas  para  los 
productores de tabaco en nuestra región.

El  procedimiento  consiste  en  la 
inscripción  de  aquellos  que  desean 
iniciar,  continuar  o  intensificar  la 
producción  de  tabaco  en  nuestra 
zona.
 

“Con esto arranca la nueva campaña. 
En  este  procedimiento  se  inscriben 
los  que  tienen  la  intención  de 
producir, de iniciarse en la producción 
y de continuar con la producción del 
tabaco  para  nuestra  zona”,  dijo  el 
interventor del IPT, Alejandro Correa.
 
En cuanto al proceso para obtener un 
turno,  Correa  explicó  en  Radio 
ciudad: “Se viene aplicando desde la 
pandemia,  donde  los  productores 
vienen  con  turnos,  así  ellos  se 
organizan  cuándo  vendrán.  Para 
Goya,  vienen  con  la  familia  o  los 
vecinos,  y  les  resulta  más 
conveniente  tener  su  turno  aquí.  Al 
llegar, se encuentran con seis boxes 
habilitados,  son  atendidos 
rápidamente y pueden continuar con 
sus  actividades  en  la  ciudad  de 
manera tranquila”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ASESORAMIENTO  PARA  ACCEDER  A  LA 
SEGMENTACIÓN ENERGÉTICA

La  Dirección  de  Fortalecimiento 
Familiar  es  otro  de  los  puntos 
dispuestos  por  la  Municipalidad 
para ayudar, orientar y asesorar a 
los vecinos para ser beneficiarios 
del  subsidio  en  el  servicio  de 
energía eléctrica.

COLABORACIÓN Y ORIENTACIÓN

La  directora  de  Fortalecimiento 
Familiar,  Silvina  Ramírez,  explicó: 
“Todos  aquellos  que  necesiten  la 
ayuda  para  saber  si  están 
registrados,  o  para  ingresar  al 
sistema  que  permite  acceder  al 
subsidio en la energía, los invitamos 
a acercarse a nuestra oficina ubicada 
en el  edificio municipal,  en el  sector 
de la Asistencia, en el horario de 8 a 
18 horas de manera corrida”.

REQUISITOS
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“Solicitamos  a  los  que  concurran  a 
nuestra  Dirección,  la  boleta  del 
servicio, DNI y número de CUIL, para 
hacer  las  verificaciones 
correspondientes”, precisó Ramírez.

“Nuestro  personal  le  brinda  la 
asistencia correspondiente para este 
trámite, que es necesario hacer en un 
momento  difícil  en  lo  económico 
como  el  que  estamos  transitando. 
Hasta el 4 de septiembre se ha 
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prorrogado esta oportunidad”.

“El  municipio  está  presente  para 
colaborar  con  los  vecinos,  desde 
nuestras  oficinas  o  en  los  otros 
puntos  determinados  por  la 
Municipalidad.  Los  esperamos”, 
concluyó la funcionaria.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

ACTIVIDADES  DESARROLLADAS  POR  LA 
DIRECCIÓN DE FORTALECIMIENTO FAMILIAR
La  directora  Silvina  Ramírez  realizó  una  reseña  de  los  programas 
impulsados por el área municipal a su cargo, la Dirección de Fortalecimiento 
Familiar,  y  de ellos destacó el  de “Mayor  Conectividad”,  destinado a  los 
adultos mayores.

Sobre  el  particular  precisó  que  ha 
sido  muy  bien  recibido,  y  que  se 
encuentra  en  la  fase  final  de  la 
primera  etapa.  La  segunda  estará 
destinada  al  aprendizaje  de 
aplicaciones  puntuales  desde  el 
móvil.
En  otro  orden,  la  funcionaria 
agradeció el  espacio otorgado en la 
Feria  del  Libro,  donde  pudieron 
abordar distintos temas y visibilizar el 
acompañamiento  a  varias 
instituciones  comprometidas  con  la 
realidad y el uso de la Línea 102.

MAYOR CONECTIVIDAD

La  directora  municipal  detalló:  “Más 
de  un  centenar  de  adultos  han 
participado de esta primera etapa del 
programa  propuesto  desde  la 
Secretaría  de  Modernización  y  la 
Dirección  de  Empleo,  aportando  el 
personal para atender las demandas 
de  los  destinatarios  en  los  lugares 
dispuestos,  siete  centros  donde 
pudieron  mostrar  el  uso  de  los 

dispositivos  móviles,  durante  tres 
meses,  mediante  un  taller  de  una 
hora y media de capacitación. Ahora, 
estamos en el análisis de la segunda 
etapa  para  aplicaciones  más 
puntuales,  requeridas  por  ellos 
mismos a los capacitadores”.

“En  otros  centros  nos  solicitaron  la 
posibilidad  de  dar  el  curso  inicial”, 
puntualizó en relación a aquellos que 
por  alguna  circunstancia  no  han 
accedido al programa pero quedaron 
interesados en el mismo.

FERIA DEL LIBRO

Sobre  la  participación  en  la  Feria, 
indicó:  “En  el  Espacio  Futuro  en  la 
Feria  del  Libro  exhibimos  las 
imágenes en video sobre ese trabajo, 
contribuyendo  a  mostrar  los 
beneficios  de  la  tecnología,  e 
incentivando  a  interesarse  por  esos 
ámbitos de capacitación”.

VISIBILIZAR EL TRABAJO DE LAS 
INSTITUCIONES

La  funcionaria  especificó:  “Desde 
nuestra  gestión  venimos  trabajando 
con varias instituciones y nos pareció 
muy  interesante  el  hecho  de 
socializar  en  un  evento  de  gran 
convocatoria  como la  feria  del  libro, 
las  acciones  de  entidades 
comprometidas con la realidad social, 
como la Fundación San Lucas, y en 
relación  al  tema  de  los  niños  y  los 
abusos.  Ellos  mostraron  otros 
talleres, como los de oficio, para que 
la comunidad, una vez conocidos 
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puedan  acercarse,  porque  son 
espacios abiertos a la comunidad”.

“Con  el  Banco  Nación 
implementamos  una  charla  sobre 
educación financiera. Ellos tienen un 
equipo que de manera predispuesta 
informa y ayuda a que las personas 
no  caigan  en  cuestiones  delictivas. 
Ahora  evaluamos  la  posibilidad  de 
llevarlo  a  este  ámbito  de  Mayor 
Conectividad”.

“Otro  de  los  temas  que  dimos  a 
conocer fue el uso de la Línea 102, 
algo  que  venimos  articulando  con 
Desarrollo Social de la provincia para 
exponer  cómo  es  el  uso  de  ese 
sistema”.
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JORNADA CONIN

Consultada  sobre  el  aporte  y 
participación  de  la  Dirección  en  la 
Jornada Conin, señaló: “En la anterior 
convocatoria,  en  el  barrio  San 
Ramón,  fuimos  invitados,  y  en  esta 
oportunidad  en  el  Centro  de 
Promoción  del  Menor  “Arco  Iris” 
pusimos  a  disposición  actividades 
lúdicas, artísticas y pudimos visitar a 
familias del barrio para ir articulando 
gestiones  y  acciones  para  la 
contención  y  consolidación  de  los 
vínculos  familiares,  que  es  donde 
está centrada nuestra función”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

EN CÓRDOBA

EL  GOYANO  SERGIO  PÉREZ  SE  CONSAGRÓ 
CAMPEÓN ARGENTINO DE RUTA EN 10K
También resultó tercero en la distancia de 21 kilómetros.

Dando  muestra  de  su  nivel  y 
preparación,  el  atleta goyano Sergio 
Pérez  participó  representando  a 
Corrientes, junto a Sofía Valenzuela, 
otra runner de nuestra ciudad, en el 
Campeonato Argentino de Ruta en la 
Categoría  Máster  (más de 30 años) 
realizado durante el fin de semana en 
la provincia de Córdoba.
Tras  su  vuelta  a  la  ciudad,  Sergio 
Pérez  comentó  su  experiencia, 
destacó  el  apoyo  y  estímulo  para 
asumir  estos  desafíos  recibidos  de 
parte  de  su  entrenador  Fernando 
López  Torres,  y  mencionó  que  se 
prepara  para  una  nueva  fecha  del 
Circuito Correntino a correrse el 17 y 
18 de agosto en la ciudad de Monte 
Caseros.

UNA CARRERA ESTRATÉGICA

Pese a la lesión y estar en el proceso 
de rehabilitación, el corredor de Goya 
logró  podio  y  señaló:  “Mi  tobillo  me 
respondió, traté de no forzarlo (venía 
de  una  lesión  del  desafío  Toropí)  y 

eso  me  llevó  a  hacer  una  carrera 
estratégica,  más  aún  porque  han 
participado  competidores  de  gran 
nivel de todo el país. Fui regulando, 
recién  a  partir  de  los  8  kilómetros 
ataqué buscando el objetivo de lograr 
una  buena posición,  y  en  esos  dos 
últimos kilómetros pegamos la corrida 
para lograr este campeonato. El único 
contratiempo que tuvimos que sortear 
fue el fuerte viento”, relató.

21  K  EN  RÍO  CUARTO  Y 
PRÓXIMAS FECHAS

Ante la consulta sobre la incursión en 
los  21  Kilómetros,  sostuvo:  “El 
domingo, en la distancia de los 21 K, 
no me dio. Salimos junto al ganador, 
un corredor de Chubut, hasta los 16 
K, a la par de un pampeano, ahí se 
soltó  y  fui  con  el  último  impulso 
llegando en la tercera ubicación”.

“Ahora  estamos  en  el  proceso  de 
recuperación con la kinesióloga (Cora 
Romero)  para  participar  el  fin  de 
semana  del  16  y  17  en  el  Desafío 
Ceibo,  en Monte Caseros;  y si  Dios 
quiere  y  tenemos  una  buena 
recuperación,  estamos  luego 
partiendo para la  media maratón en 
Buenos Aires”, anticipó.
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El  runner  tuvo  palabras  de 
reconocimiento  para  su  entrenador: 
“Siempre  agradezco  a  Fernando 
(López  Torres)  de  nuestro  equipo 
Modo  Runner  Team  porque  me 
incentiva a dar  más,  a ser  parte de 
estos desafíos”.

“En  estos  logros  existe  un  gran 
trabajo detrás de cada uno de 
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nosotros,  si  bien  uno  corre  solo, 
sabemos  del  apoyo  y 
acompañamiento  de  todo el  equipo” 
concluyó Sergio Pérez.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Concurso Argentino de Pesca Variada

“UNA FÁBRICA DE AMIGOS”
Los protagonistas del certamen dejaron sus impresiones y reconocimiento 
por  la  organización,  la  atención  recibida,  y  prometieron  retornar  en  la 
Edición 29. El  pescador Gustavo Sánchez, de la Barra Los Naranjeros de 
Bella  Vista,  y  el  Subcampeón  del  concurso  Diego  Dotti,  totalmente 
emocionados comentaron sobre los aspectos de su jornada en el río.

LOS NARANJEROS

El  pescador  de  Bella  Vista  Gustavo 
Sánchez  consultado  durante  la 
transmisión por el equipo periodístico, 
sobre  esta  experiencia,  resumió: 
“Todas  las  sensaciones  son  muy 
lindas,  es  un  placer  estar  en  esta 
ciudad,  la  pesca es  una “fábrica  de 
amigos”,  por  eso  disfrutamos  desde 
la  inscripción  hasta  la  entrega  de 
premios.  Fabuloso,  un  poco de  frío, 
pero extraordinario  lo  vivido en esta 
edición”.

ADRENALINA  DESDE  LA 
INSCRIPCIÓN

El  bellavistense  sostuvo:  “Mucha 
adrenalina en el  momento previo de 
largar, algo propio de los pescadores. 
Venimos unos días antes, a practicar 
antes  del  concurso,  preparar  todos 
los elementos, es un ritual, y culminar 
de esta manera, si se lleva premios, 
es  fantástico;  pero  lo  importante  es 
compartir con estos amigos”.

CONCURSOS EN BELLA VISTA

Sánchez  comentó:  “Nosotros, 
realizamos  un  concurso  en  nuestra 

ciudad, en adhesión a la fundación de 
Bella  Vista,  como  organizadores  no 
participamos;  la  otra  es  a  fines  de 
octubre, en esa sí somos partícipes, 
trabajamos mucho por la pesca”.

“A los  Naranjeros  nos  fue  bastante 
bien,  con  8  especies,  una  buena 
cantidad  arrojó  este  concurso,  algo 
inusual.  Estamos  contentos  porque 
nos  atienden  bien,  nuestra  barra 
participa de los concursos de Goya, y 
eso  nos  motiva  a  volver  el  año 
próximo”, concluyó.

El SUBCAMPEÓN DEL CONCURSO

Uno  de  los  integrantes  de  la  Peña 
“Ñembo Tau”, que se quedó con los 
dos  primeros  lugares,  Diego  Dotti, 
resultó  el  subcampeón  y  transmitió 
sus sensaciones con los periodistas 

“Somos gente humilde, trabajamos, y 
se  nos  dio  en  este  concurso  salir 
nosotros segundo. Pero nuestra barra 
se  quedó  con  el  certamen”, 
reconoció.

ESFUERZO PARA ESTAR EN LOS 
CERTÁMENES

“Tratamos  de  estar  presentes  en 
todos  los  concursos  posibles, 
hacemos  el  esfuerzo  para  eso, 
ayudamos  a  todos  nuestros 
concursos  de  la  ciudad con nuestra 
presencia”, afirmó Dotti.

“Es una peña la nuestra,  somos 10 
lanchas.  Mi  hermana  es  Ludmila 
(Dotti),  la  virreina  que  representó  a 
este concurso. Estamos felices, 
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damos estos pasos para apoyar a la 
ciudad  y  a  los  concursos  que  se 
hacen, todos los años participamos, y 
los puestos logrados este año es algo 
grandioso”.

SOMOS  CAMPEONES  AL 
PARTICIPAR

Al  final  de  la  entrevista,  remarcó: 
“Con el solo hecho de participar 
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somos  campeones,  ese  es  el 
propósito,  compartir.  Somos 
apasionados  por  este  deporte,  la 
pesca;  unidos  con  un  gran  espíritu 
familiar. Los invito a todos a participar 
el  año  que  viene,  que  sin  dudas 
seguirá mejorando y creciendo”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

EXPO VARIADA
La  Expo  Variada  ha  perseguido  entre  sus  objetivos  el  que  nadie  quede 
afuera en la participación. En el caso de las ofertas gastronómicas, el puesto 
destinado a las comidas sin gluten, productos La Diosa, de Susana Maciel, 
fue  su primera experiencia  participando en este  evento.  Sobre  la  misma, 
expresó:

“Fue una primera experiencia grande 
el  estar  en  el  concurso,  algo 
hermoso,  poder  mostrar  y  dar  a 
conocer  estos  productos,  los 
alimentos  libres  de  gluten  que  me 
encargo de elaborar, como las pizzas 
de  zanahorias,  de  papa,  de 
mandioca, y la novedad, la elaborada 
con harina de yerba mate”.

ALIMENTOS SIN HARINA

“Buscamos evitar las harinas, de allí 
la necesidad de exhibir elaboraciones 
sin  ese  ingrediente,  mostrando  una 
variedad  de  alimentos  sin  gluten, 
especialmente destinados a personas 
celíacas.  Además,  no  solemos 
encontrar estas ofertas en un lugar de 
gran convocatoria”, agregó.

MÉTODOS DE VENTA

Maciel detalló: “No tengo un local, mi 
comercialización  la  hago  desde  las 
redes Instagram, Facebook, o por vía 
celular: 3777 650891. Es mi proyecto 
contar  con  un  espacio  para  vender 
estos alimentos”

“La  idea  es  saber  combinar  con  el 
tema  de  la  harina  especial,  la  pre 
mezcla,  por  eso  decidimos  esta 
iniciativa.  Mi  intención no es solo la 
venta, sino además estoy dispuesta a 
enseñar, a dar talleres, a recomendar 
las recetas,  para eso estamos,  para 
ayudar, dar una mano”, destacó.

SOCIALIZAR  LAS 
ELABORACIONES

“La  experiencia  ha  sido  única,  me 
pude  contactar  con  muchas 
personas,  eso  ayuda  a  socializar  el 
trabajo,  nuestras  acciones.  Estoy 
agradecida  por  el  espacio  que  nos 
han dado en la expo variada. A esto 
debo  agregar  la  gratitud  a  la 
Municipalidad por haberme invitado a 
ser  parte  de  los  talleres  en  el  CIC 
Norte”.

“Hace  24  años  elaboro  estos 
productos,  por  el  tema  de  mi  hijo. 
Estos  y  otros  productos  están  al 
alcance  de  todos  los  que  quieran 
adquirir estas elaboraciones. La idea 
principal es que los celíacos cuenten 
con estas posibilidades”, finalizó.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


